

Wichtige Kundenmitteilung

Important customer notification

Ihr Zeichen/Nachricht vom:

Ihr Ansprechpartner:

Telefon:

Telefax:

E-Mail:

08.07.2022

Mögliche Unterbrechungen der Gasversorgung in Deutschland

Sehr geehrter Geschäftspartner,

wie Ihnen aus der Presse bekannt ist, könnte die anhaltende Energiekrise in mehreren europäischen Ländern, auch in Deutschland, zu einer Einschränkung oder sogar Unterbrechung der Gasversorgung führen.

Die Produktion von Tissue-Papier erfordert eine konstante Versorgung mit Erdgas zu einem stabilen Preis. Die Sofidel-Gruppe als einer der Hauptakteure des Tissue-Sektors verfolgt die Marktsituation aufmerksam und setzt alles daran, ihren Kunden eine bestmögliche Versorgung mit unseren Produkten und einen maximalen Service zu bieten.

Wir haben die Option, den Bestand an unseren Mutterrollen und Fertigprodukten durch den Einsatz anderer europäischer Werke der Unternehmensgruppe zu erhöhen, aber auch solche Umschichtungen sind nicht unbegrenzt möglich.

Eine weitere Maßnahme besteht darin, die Effizienz der Produktion zu maximieren, indem möglichst die Standardprodukte in größeren Bestellmengen abgerufen werden. Dadurch werden energieintensive Umstellungen der Produktionslinien reduziert. Die Ausrichtung des Sortiments an den Kriterien der Effizienz ist daher eine Möglichkeit, die gemeinsam besprochen werden sollte. In diesem Zusammenhang empfehlen wir Ihnen, im Rahmen unserer Produktionskapazitäten und orientiert an Effizienzkriterien, Ihre Lagerbestände aufzustocken. Dadurch wären die ersten Vorbereitungen für die immer wahrscheinlicher werdenden turbulenten Szenarien in den kommenden Monaten getroffen.

Für Rückfragen und weiteren Erläuterungen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung und bedanken uns für die partnerschaftliche Zusammenarbeit und Ihr Vertrauen.

Mit freundlichen Grüßen


Sofidel Germany GmbH
Marco Enfore
Country Sales Manager AFH

Sofidel Germany GmbH

Unterm Bahnhof 10, D-98574 Schmalkalden, Germany
P +49 (0) 36848 385-0 | F +49 (0) 36848 385-410 | info.sofidelgermany@sofidel.com | www.sofidel.com

UniCredit Bank AG | Filiale Suhl | BLZ: 840 200 87 | Konto-Nr.: 4 922 972 | IBAN: DE79 8402 0087 0004 9229 72 | BIC: HYVEDEMM458
Amtsgericht Jena HRB 300252 | USt-ID: DE150940297

Geschäftsführer: Luigi Lazzareschi, Edilio Stefani, Lorenzo Bianchi

--- ENG Version ---

Possible disruptions to the gas supply in Germany

Dear Business Partner,

As you know from the press, the ongoing energy crisis in several European countries, including Germany, could lead to a restriction or even an interruption in gas supplies.

The production of tissue paper requires a constant supply of natural gas at a stable price. The Sofidel Group, as one of the main players in the tissue sector, follows the market situation closely and does everything in its power to offer its customers the best possible supply of our products and maximum service.

We have the option to increase stocks of our master rolls and finished products by using other European plants in the group, but even such reallocations are not unlimited.

Another measure is to maximize production efficiency by calling off standard products in larger order quantities whenever possible. This reduces energy-intensive changes to the production lines. The alignment of the range to the criteria of efficiency is therefore a possibility that should be discussed together. In this context, we recommend that you increase your stocks within the scope of our production capacities and based on efficiency criteria. As a result, the first preparations for the increasingly likely turbulent scenarios in the coming months would have been made.

We are at your disposal for questions and further explanations and thank you for the partnership and your trust.

Kind regards.


Sofidel Germany GmbH
Marco Errore
Country Sales Manager AFH